

CAMPAGNE D'EMPLOIS ENSEIGNANTS-CHERCHEURS 2024

	Identification du poste Composante d'origine : Faculté Jean Monnet Nature (MCF, PR, PRAG) : PR N° de l'emploi : 05PR26 Ancien occupant : José de Sousa CNU (d'origine) : 05 (Sciences économiques)
----------------------------------------------------------------------------------	--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Éléments demandés en publication

(composante, nature, et/ou discipline)

Composante (pour la publication) :	Faculté Jean Monnet
Nature demandée (MCF ou PR) :	PR
CNU demandée :	05 (Sciences économiques)
Type de concours (26-1, 46-1, 46-3,...) :	46-1

Etat du poste

<input checked="" type="checkbox"/> V : vacant	Date de la vacance : 01/09/2023
Surnombre <input type="checkbox"/> Oui <input checked="" type="checkbox"/> Non	Motif de la vacance : Mutation

Profil français/anglais Pour Publication sur GALAXIE

Economie appliquée. Economie des réseaux, du numérique et de l'innovation. Economie géographique et urbaine. Economie internationale et du développement. Economie de la santé et de l'environnement. Politique économique. Applied economics. Network, digital and innovation economics. Economic Geography and urban economics. International and development economics. Health and environmental economics. Economic policy.

ARGUMENTAIRE

Enseignement : La personne recrutée sera amenée à dispenser des enseignements en Licence et/ou en Master, en présentiel ou en téléenseignement, dans des domaines qui ne correspondent pas nécessairement à ses spécialités de recherche.

Notamment, elle pourra être amenée à enseigner des cours d'économie, en licence d'économie-gestion ou en licence de droit (par exemple : « monnaie et finance », « finance de marché », « économie internationale » ou « introduction à l'économie »). Des enseignements sont aussi proposés en Master, et notamment dans le Master of Economics de l'Université Paris-Saclay piloté conjointement avec l'ENS-Saclay.

La maîtrise du français est indispensable, tout comme la capacité à enseigner en anglais.

Les enseignements ont lieu sur les différents campus de l'Université : Sceaux (campus Jean Monnet), Orsay Vallée ou Orsay Plateau (Campus d'Orsay ou ENS Paris-Saclay).

Responsabilités administratives : La personne recrutée aura aussi à prendre des responsabilités administratives au sein de l'UFR (responsabilité d'une formation de Licence ou de Master), du laboratoire ou de la Graduate School (tâche de direction, pilotage ou animation de la recherche).

Recherche : La personne recrutée mènera ses travaux de recherche au laboratoire RITM (<http://www.ritm.universite-paris-saclay.fr/>). Le centre de recherche est basé sur le campus de Sceaux.

Ses travaux devront s'inscrire dans les axes de recherche prioritaires de sa [Graduate School Economics and Management](#) et dans les orientations thématiques et méthodologiques du RITM : recherches appliquées en évaluation des politiques publiques, économie spatiale et internationale, microéconomie et économie industrielle, économie de l'environnement et de la santé, et économie de l'innovation et du numérique.

Ces recherches devront s'inscrire dans un ensemble plus large, de sorte à développer des synergies de recherche avec l'ensemble des institutions du périmètre de l'Université de Paris-Saclay (notamment l'ENS Paris-Saclay, l'Université d'Evry et l'INRAE).

Il est attendu des candidats :

- Un haut niveau de publications dans des revues internationales à comité de lecture et un fort potentiel de publications à venir.
- La preuve d'une participation pro-active et dynamique à la vie d'un laboratoire (organisations de conférences et de séminaires, animation de la recherche).
- Une appétence pour la valorisation des recherches produites, pour une diffusion vers des publics variés.
- Une expérience de pilotage et d'animation de la recherche (montage ou participation à des projets de recherche nationaux ou internationaux), et une volonté de candidater à des programmes de financements ambitieux (ANR, ERC, projets européens...).
- Une implication dans la formation à la recherche (encadrement ou co-encadrement de thèse de doctorat et/ou de mémoires de M2).
- Une implication pro-dynamique dans le collectif et les processus de gouvernance du laboratoire, de la faculté ou de l'Université.

JOB DESCRIPTION

Applications are invited in all fields of applied economics, with a special interest in economic policy, spatial and international economics, development economics, health and environment, innovation and digital economics.

Teaching: The applicant will be required to teach undergraduate and/or postgraduate courses, that do not necessarily correspond to his/her field of research.

In particular, he/she may be called upon to teach economics courses in a Bachelor's degree in economics and management, or in a Bachelor's degree in law (e.g. "money and finance", "market finance", "international economics" or "introduction to economics"). Courses are also offered at the Master's level, such as the Master of Economics (English courses).

The ability to teach in both French and English is expected.

Teaching takes place on the different campuses of the University Paris-Saclay: Sceaux (Jean Monnet campus), Orsay Vallée or Orsay Plateau (Orsay campus or ENS Paris-Saclay).

Administrative tasks: The person recruited will also have to take on collective responsibilities, within the Faculty (administration of a Bachelor's or a Master's Degree Program), the research center (RITM) or the Graduate School.

Research: He/she will conduct research within the research center RITM of the University Paris-Saclay (<http://www.ritm.universite-paris-saclay.fr/>), located on the campus of Sceaux. His/her work should be in line with the research priorities of the [Graduate School Economics and Management](#) and with the topics and methodological orientations of the RITM: applied research in public policy evaluation, spatial and international economics, microeconomics and industrial economics, environmental and health economics, innovation and digital economics.

This research will be part of a wider effort to develop research synergies with all institutions within the perimeter of the Université Paris-Saclay (e.g. ENS Paris-Saclay, Université d'Evry and INRAE).

We expect from candidates:

- A high level of publications in top-level peer-reviewed international journals, and a strong potential for future publications.
- Past evidence of active and dynamic participation in the collective life of a laboratory (organization of conferences and seminars, research animation).
- An appetite for valorizing and disseminating research to a non-academic audience.
- Experience in steering and leading large-scale research projects and a willingness to apply for ambitious funding programs (ANR, ERC, European projects, etc.).
- A proactive involvement in community services and governance processes of the laboratory, faculty or University.

Laboratoire d'accueil : RITM (Réseaux, Innovation, Territoires et Mondialisation)

Label (UMR, EA, ...)	N°	Nbre de chercheurs	Nbre d'enseignants-chercheurs
EA	7360	0	54

CONTACTS

- **Enseignement** : Matthieu CROZET, Fabrice LE GUEL, Directeurs du département (UFD) d'économie : matthieu.crozet@universite-paris-saclay.fr, fabrice.le-guel@universite-paris-saclay.fr
- **Recherche** : Miren LAFOURCADE, Directrice adjointe du laboratoire RITM pour l'économie et Sandra CHARREIRE PETIT, Directrice du laboratoire RITM : miren.lafourcade@universite-paris-saclay.fr, sandra.charreire-petit@universite-paris-saclay.fr

L'Université Paris-Saclay est l'une des meilleures universités françaises et européennes (15^e au classement de Shanghai et 150-200^e en économie), à la fois par la qualité de son offre de formation et de son corps enseignant, par la visibilité et la reconnaissance internationale de ses 275 laboratoires de recherche et leurs équipes, ainsi que par l'attention apportée, au quotidien et par tous ses personnels, à l'accueil, l'accompagnement, l'interculturalité et l'épanouissement de ses 65 000 étudiants. L'université Paris-Saclay est constituée de 10 composantes universitaires, de 4 grandes écoles (Agroparistech, CentraleSupélec, Institut d'Optique Graduate School, ENS Paris-Saclay), d'un prestigieux institut de mathématiques (Institut des Hautes Études Scientifiques) et s'appuie sur 6 des plus puissants organismes de recherche français (CEA, CNRS, INRA, INRIA, INSERM et ONERA). Elle est associée à deux universités (Université de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines et Université d'Évry Val-d'Essonne). Ses étudiants, ses enseignants-chercheurs, ses personnels administratifs et techniques et ses partenaires évoluent dans un environnement privilégié, à quelques kilomètres de Paris.

Site : <https://www.universite-paris-saclay.fr>